
日時 ～

場所

出席者

事業者 1 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 0 名

住民代表 0 名 介護相談員 0 名

議題

【事業者からの活動状況報告】

【活動状況報告に対する評価】

【運営推進会議からの要望・助言】

【その他】

（事業所名）　第7回　運営推進会議議事録

令和　　2年　12月　　14日

議題１＞活動状況報告
施設概要説明（営業日、営業時間、従業員体制）地域密着型通所介護、総合事業
ご利用者様ご利用状況
 定員：18名  総人数：98名   介護度別：（要支援１）43名（要支援２）25名（要介護１）　13名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（要介護２） １4名　（要介護３）  1名 （要介護４）  2名  （要介護５）  0
名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　男女比：男性39名、女性59名
機能訓練内容紹介

議題２＞コロナ禍での通所の在り方について

議題３＞ご意見交換

●コロナ禍での通所に不安は無いか？
ご利用者様：不安はない。楽しんで通っている。
ご利用者様ご家族様：自分でも出かける時など人の少ない所を選んで行くようにしているし、ここへ来るにも
手指の消毒や体温測定、換気などちゃんとしてくれているから安心している。
●ケアマネジャーとしてコロナ禍でのサービス利用についてどのように感じるか？
佐々様：ご家族様が神経質になってしまっている方もいる。通所などサービスがなくなると高齢者にとっては
機能低下に繋がるので、対策をとりながら営業継続してほしい。
●藤井寺市としてコロナ禍をどのように感じるか？
議題にもあったように、松水苑が閉鎖となりました。その後、感染者数が減った事で再開となるも、現在再度
閉鎖している状況。何故閉鎖するのか、生き甲斐を奪って、等と様々な意見を頂いたが、命を守る為にはご
理解頂きたい。

特になし

特になし

16時　　55分 17　　時　　20分

レッツ倶楽部藤井寺　機能訓練指導室


